

城址の丘

吹上中学校 教育スローガン

夢

努力

思いやり

笑顔と感動あふれる吹上中

吹上中学校だより

令和2年11月号

文責：校長

■「実りの秋」から「締めくくりの冬」へ…行事を通して生徒は学びを進めています

「晩秋」「立冬」「木枯らし」・・・私たちは、「四季」「二十四節気」「季語」など、時季折々の言葉で季節の移り変わりを表現していますが、学校でも、『入学式』『体育祭』『卒業式』など、行事ごとに学校文化特有の季節感を感じることもあります。

10月22日(木)・23日(金)に実施した『合唱コンクール』と『いぶき祭』は、特に3年生にとって集大成とも言える行事で、生徒の充実した表情から、学校生活における「実りの秋」を実感しました。そして、毎年この行事を境に、「受験シーズン」という季節の到来を感じます。

11月11日(水)・12日(木)には、2年生の『立志記念宿泊学習』を実施しました。例年とは実施時期・内容も異なりましたが、自分の生き方を考える有意義な時間となりました。2年生も、来年の今頃には、希望進路が決まりつつあることでしょう。1年後、木枯らしとともに、今回の立志式で決意した初心を思い出し、夢の実現に向けた努力を重ねてほしいと思っています。

☆☆☆☆☆☆☆☆

今年度は、多くの行事で時期や内容の変更を余儀なくされていますが、保護者の皆様にはその度に、ご理解とご協力を賜り、心から感謝申し上げます。未知のウイルスとのつきあいは、もうしばらくかかりそうですが、今後も、新たな感染症や自然災害の発生が起こりうることは、歴史が示すとおりです。子供たちには、将来困難に遭遇した時、我が身の不幸を嘆くだけでなく、どうすれば乗り切ることができるか、「知恵」と「工夫」と「勇気」の使い方を、「他の人への感謝と思いやり」とあわせて、学んでいってほしいと願っています。

◇校内合唱コンクール 入賞学級・指揮者・伴奏者 ※敬称略

- ◎最優秀賞:3-1「青い鳥」 ※HP版では、生徒氏名は
- 優秀賞:2-1「心の瞳」 掲載していません。
- 1-1「空高く」



[3年1組の合唱の様子]

◇第28回 いぶき祭



邦楽部



1年生ソーラン節



2年生ダンス



3年生ダンス



文化部作品



モザイクアート



書道と立体アート



和太鼓



演劇



フラ&タヒチダンス



サクソ



ダンス



お笑い



歌



イルミネーション・パレード

◇2年生の宿泊学習大成功! 広大な自然の中で、将来の夢と友との絆を確かめました!

「ゆうきしんぽ 友喜進歩」のスローガンの下、戦場ヶ原や大谷資料館での体験活動は、リアルな自然に五感を使って触れることで、自然と人間との関係について、深く考える機会となりました。夜に実施した立志式では、厳粛な雰囲気の中、事前に準備した『誓いの言葉』の視聴を通して、将来の夢や今の生き方について思いを巡らすとともに、生徒相互の理解や、自分を支える周囲の人への感謝の念を深めました。



[戦場ヶ原の自然を満喫]



[日光彫りに挑戦]



[立志式・14歳の決意]



[大谷資料館で郷土を学ぶ]

◇「2022 いちご一会とちぎ国体」での、本校生の活躍を期待しています!

2年後に本県で開催予定の第77回国民体育大会に向け、本校生3名が県国体事務局から「チームとちぎジュニア選手」の認定を受けています。また、1名が「エクセレントジュニア」の認定を受けています。4人を始め多くの本校生の活躍を期待しています。

※HP版では、生徒氏名や競技名等の情報を掲載していません。



◇後期学級委員長・副委員長をご紹介します。学級のかじ取りをお願いします!

1年	学級委員長	副委員長	2年	学級委員長	副委員長	3年	学級委員長	副委員長
1組			1組			1組		
2組			2組			2組		
3組			3組					

※HP版では、生徒氏名は掲載しません。

◇本校の先輩方が、母校での教育実習を頑張りました!

10月27日から11月10日までの2週間、2名の卒業生が教育実習を行いました。今年度は、本校の卒業生7名が教育実習を行い、生徒によき先輩像を示してくれました。



◇吹上小と千塚小で、理科の乗り入れ授業を行いました!

中学校の教員が小学校で授業を行うことを通して、小学生が中学校への親しみや学習内容への関心を持つとともに、小中の教員が互いの教育過程に理解を深める機会としています。今年度は、昨年度に引き続き理科の教員が、10/20(火)に吹上小学校、10/29(木)に千塚小学校で6年生を対象に理科の授業『光の不思議』を実施しました。



[光の不思議に興味津々]

♡♡♡ 本校職員の結婚のご報告 Congratulations!

本校教員が、11月3日(火)に結婚いたしましたのでお知らせします。

今年になって本校職員3人目の結婚のご報告です。幸せのバトンが繋がっていきます。

